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Господин Председатель, 
 
Я просил бы рассматривать мою короткую ремарку в качестве части 
национального заявления Российской Федерации. 
 
Сегодня мы получили из Москвы приветствие господина Калашникова к 
участникам и гостям Конференции ООН по обзору выполнения Программы 
действий по предотвращению, противодействию и искоренению незаконной 
торговли легким и стрелковым оружием. 
 
 
Господин Председатель, 
 
Я думаю, нам не надо объяснять кто такой господин Калашников... Я думаю, что 
все прекрасно знают, что это самое популярное слово за рубежом - Калашников. 
 
Господин Калашников выражает глубокую обеспокоенность ситуацией с 
незаконным распространением легкого и стрелкового оружия. Мы распространим 
это заявление в самые ближайшие часы на всех языках; единственное, что я хотел 
бы отметить, что господин Калашников отмечает, что за шестидесятилетнюю 
историю существования его автомата, в мире изготовлено 100 миллионов единиц 
этого оружия. Но лишь десятая часть такого мощного арсенала выпущена на 
законных основаниях. 
 
Я хотел бы привлечь внимание участников конференции, что 90% или 90 
миллионов экземпляров автоматов Калашникова поддельные. В этой связи, 
господин Калашников хотел бы особо отметить,  что гарантией от такого 
произвола является строгий порядок учета и национальная маркировка каждого 
изготовленного образца, взаимное признание систем таких маркировок и обмен 
информацией. 
 
Господин Калашников отмечает, что большое значение имеет и сертификат 
конечного пользователя, четко определяющий кому, в каких количествах, на каких 
основаниях и для чего поставляется оружие, а также оговаривается невозможность 
его передачи третьим  лицам. 
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И последнее, господин Калашников отмечает, что необходим национальный 
контроль за легким и стрелковым оружием и принятие контретных мер по 
укреплению и совершенствованию соответствующих законов и нормативно-
правовых актов. 
 
Господин Калашников выражает уверенность, что мы с вами, господин 
Председатель, равно как и со всеми делегациями,  сможем добиться конкретных 
результатов в деле пресечения незаконного производства и оборота легкого и 
стрелкового оружия. 
 
Еще раз скажу, что в ближайшие часы обращение Калашникова будет 
распространено, и мы хотели бы, господин Председатель, чтобы это обращение 
считалось бы как официальный документ нашей конференции. 


